

[REDACTED]

## Betreff: Vorschlag für neuen Kreisel

Hallo,

es ist geplant, dass die Gemeinde Kottenheim auch für den 2. Kreisel die "Patenschaft" übernimmt.

Wie besprochen, habe ich mir Gedanken gemacht, wie das aussehen könnte.

Dabei habe ich folgendes berücksichtigt:

- Der Kreisel hat eine (so glaube ich) unübliche Lage, da er stark von Mayen Richtung Thür fällt
- 
- Gestalterisch kann nicht viel geplant werden, was als Blickfang dient, wie z.B. Statuen, Steine, Bäume etc.
- 
- Die Ausführung sollte nicht zu teuer werden
- 
- Schotter oder Pflaster nur, wenn es notwendig ist
- 
- Pflege sollte möglichst nicht zu aufwendig sein

Daher habe ich mal einen (nicht professionellen) Plan erstellt, wie es aussehen könnte. Dabei ist zu berücksichtigen, dass natürlich Plan und Bepflanzung sehr subjektiv sind und da sicher auch andere Vorschläge in Frage kommen.

Ich habe mich dafür entschieden, im Kreisel 4 Beete aufzunehmen, die Mühlsteinen ähneln.

Schotter am Rand wegen Salzbelastung und evtl. Überfahrungen.

Neben den Beeten einfach "Gras", das gemäht werden kann.

Sehen wir das als Startschuss und schauen, was der Rat dazu sagt. Gute Vorschläge jederzeit willkommen.

Vor Umsetzung sollten wir bereits im Vorfeld die Planung mit der LBM abstimmen.

Viele Grüße

[REDACTED]